
2020年 4月 18日 

松ケ丘緑自治会 会員各位 

 

松ケ丘緑自治会 

会長 平田 雅美 

 

2020年度 松ケ丘緑自治会総会書面議決の結果について 

 

日頃から、自治会活動にご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございます。 

さて、本年度の総会は書面での議決とし、2020年 4月 17日必着で書面表決書をご提

出いただきました。 

その結果について下記のとおりご報告いたします。 

 

記 

 

2020年度 松ケ丘緑自治会総会議決結果 

 

議案 

 第１号議案 2019年度の主な松ケ丘緑自治会活動報告 

   賛成 1,031人、反対なし、無効 1人 

 第２号議案 2019年度  会計報告       

賛成 1,031人、反対なし、無効 1人 

 第３号議案 自主防災マニュアルの制定について 

  賛成 1,031人、反対なし、無効 1人 

 第４号議案 2020年度会長・副会長・役員・顧問・組長候補者（案） 

賛成 1,031人、反対 1人、無効 1人 

 第５号議案 2020年度 事業計画（案） 

   賛成 1,030人、反対なし、無効 2人 

 第６号議案 2020年度 事業計画予算（案）       

賛成 1,031人、反対なし、無効 1人 

 

結果 

 すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

※全会員数 1324名（2020年 4月 1日現在）、全議案賛成人数 1030名（77.8%） 

 

特記事項 

 

ご意見の回答は別紙に添付致します。 
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【添付資料】 ご意見の回答 

 

項番 組 賛否 意見 意見に対する回答案 

1 A1 

各議案の賛

否に対し、全

て印なし 

当自治会自主防災マニュアルについて 

（１）標記に関する「制定すると表現」。制定の表現に違

和感を感じます。 

（２）内容の具体性に不足を感じます。例えば平成 26年

3月作成の関係マニュアルとの関係 

【下記の点、個別で本人に確認する予定です】 

制定の表現にどう違和感を感じるのか？ 

（自治会の総意なく勝手に制定したことに対する意見？なのか「制定」

という用語を使用したことに対する意見なのか？ 

なお、制定とは法律・規則などを定めること。特に立法機関が一定の

手続きによって法令を定めることを言います） 

具体性がないのはご意見のとおりで、今後、防災部会や訓練等を重ね

て具体性のある手順を決めていく予定です。差しつかえなければ、具

体性に不足を感じる点について、ご指摘、ご助言をいただけると幸いで

す。 

平成 26年 3月作成の関係マニュアルは確認が必要。（該当マニュアル

名の確認） 

2 A2 全て賛成 
会長、副会長、役員、組長、各位 

大変な時期にご苦労様です。頑張ってください 
特になし 

3 B6 

第五号議案

に対し賛否

なし 

その他は賛

成 

輪番制について：高齢になり、組長・役員の仕事をやれ

ないので、自治会をやめるというような声も聞きます。代

わってもらうには限界があります。組長も（事情がある場

合は）回覧と会費集めの仕事に限ってもよいような手だ

てはできると思います。組長も多いので、数人そのような

人が出てもやっていけるのではないでしょうか。（「回覧

を回す、会費を集める」これだけならほとんどの人ができ

ると思います）ご検討ください 

ご意見として承ります。 

4 C8 

第 4号議案 

否 

それ以外は

賛成 

高齢世帯の為、前会長の渡辺さんにはご理解いただい

ておりましたが、組長も免除させていただいております。

この度の案に役員として名前が出ておりますが、とても

無理な状態ですので、宜しくお願い致します。 

本件、連絡があり、承知しております。 

役員名は出させて頂きます。（役員業務は執行部で代行致します） 
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項番 組 賛否 意見 意見に対する回答案 

5 C9 全て賛成 
第五号議案 納涼祭の運営について 中止にしたほうが

いいと思います。 

ご意見として承ります。 

中止を求める理由を確認させて頂きます。 

（例年大変だから？コロナ？など） 

6 F18 全て賛成 

（１）ゴミゼロ推進について、新型肺炎への対応の上での

実施の仕方。 

（２）納涼祭について、新型肺炎への対応を考える。 

その他について。マンホールが道路より陥没して危険な

所がある。自治案内地が劣化している。 

ご意見として承ります。 

マンホールについては、具体的な場所を確認させて頂きます。 

７号公園付近の自治案内板は自治会としてどの様にするか検討中で

す。 

7 H22 全て賛成 

第２号議案－３において、未収金１０万円の計上がある

が、以前は計上されていなかったと思う。その理由を説

明して欲しい。 

自治会総会会計報告資料作成段階で、収入として計上できない会費

（集合住宅分の２０１９年度の会費）があったことから、計上したもので

す。 

従来までは具体的なルールがなかったことから、前年度までは、現金

が入った時点で計上していた。そのため、会費の支払依頼は行ってい

たものの入金されていない場合は、どこにも計上されておらず、今年度

から未収金として計上しました。 

8 H23 全て賛成 
自主防災マニュアルは印刷して全戸配布が望ましいと

思います。 

ご意見として承ります。 

なお、現時点では組長へ配布としており、また自治会ホームページより

マニュアルをダウンロードすることが可能です。 

9 J30 全て賛成 

第３号の２の８ 初期消火活動、救出、救助活動の実施

とありますが、①「自治会」の範囲※会員のとの区別は

どこにあるか②活動の実施に対する手順やツール等の

準備有無が知りたいです。 

①会員自身の対応が優先で、可能な範囲で自治会への協力としてお

ります。 

②現時点でツールや具体的な手順はありませんが、今後検討する予

定でおります。 

 


